



希望記事

- ・老後に備えた趣味づくり。【50代・男性】
- ・さまざまな趣味。趣味があることはいいことなど趣味特集！【40代・女性】
- ・My Hobby My Sports」の恩田さんの「活躍ぶりに感心しました。趣味を生かした人生を考えていきたいと思っています。【50代・男性】

従来の「My Hobby My Sports」に替わるコーナーとして今号から「十人十色」趣味を通じた生きがいづくり」がスタートしました。ちよつと変わった趣味をお持ちの方に「登場いただく予定ですが、そこには趣味の見つけ方のヒントもあると思います。ご参考になれば幸いです。

- ・退職後の社会貢献、国際貢献の事例をたくさん掲載してください。【50代・女性】

退職後に限りませんが、Useful Lifeのコーナーでは社会貢献、国際貢献に関するさまざまな活動を取り上げていきます。

- ・20代、30代の若手向けの記事が少ない。【30代・男性】

20代、30代の方にはまだ早いと思われる記事でも、「早めの準備」の気持ちで読んでライフプランづくりに役立てていただければ幸いです。

- ・Economy「リタイアを前に考えるライフプラン」は、参考になりました。ライフプランを立てる要素の一つとして、老人ホーム・介護保険等についての情報が、もっと欲しいです。【40代・女性】

老人ホームや介護保険については、CoverageかFamilyのコーナーで取り上げられないか検討してみます。

その他ご意見

- ・ステップファミリーとは馴染みがなかった言葉であるが、福祉や女性政策という行政上の視点からも良い企画だった。【50代・男性】
- ・お恥ずかしながら、ステップファミリーという言葉は、今号の記事ではじめて知りました。新川さんがおっしゃるように、国が実態調査を行うなど、みんなが関心を持つ必要があると感じました。【50代・男性】

まずは「知る」ことから始めるのが大切だと思います。

- ・「CAREER」のおじいちゃん保育士のページはとても読み応えがあり、私も目指したいと思いました。【40代・女性】
- ・お爺ちゃん保育士、素晴らしいです。孫の世話から社会のためにと前向きに考えて資格取得まで挑戦する、この姿勢を学ばせていただきます。【50代・男性】
- ・お爺ちゃん保育士の記事に感服しました。60代で新たなキャリアを築き上げ、現在の保育士不足問題にも熟年ならではの提言もされていました。素敵なシニアだと思えます。【50代・女性】
- その他同様2件

定年以降の家計、生き方を考える上で大いに参考になる記事でしたね。

- ・「Person's風を起す」の井川さんの記事を見て、役所で働く以外に他で活動されていることに、すごく興味がわきました。自分も、機会があれば役所以外のネットワークが作れるようになりたいと思いました。【20代・女性】

プライベートでの活動が仕事にも生かされている好例でした。

・平成28年度ライフプラン相談業務セミナーの概要を拝読しました。とても勉強になる内容でもっと詳しく知りたいと思いました。【40代・女性】

ありがとうございます。今後、当協会セミナーの講演内容等についても、記事として取り上げていくよう、検討したいと思っています。

・Topics 「iDeCo」公務員も年金積立可能に！改正確定拠出年金法」は非常に参考になりました。年金、退職金の削減に備え、公務員も自助努力が必要なることを痛感しました。4回のシリーズを楽しみにしています。

【50代・男性】

・山崎さんの記事を拝読し、iDeCoの加入を前向きに検討したほうがよいと実感しました。ありがとうございます。【40代・男性】

・確定拠出年金の記事はともわかりやすかったです。年齢的にはもう遅いですが。【50代・女性】

山崎俊輔さんには今年度Economyの新シリーズ「老後資産形成のためのiDeCo講座」も執筆いただいています。ぜひ、ご覧ください。

・個々の事情により異なると思いますが、私の場合、50歳を目前にする
と、これからのライフプランについて真剣に向き合える（考える）よう
になりました。【40代・男性】

・退職金や年金が下がり続ける中で、将来設計について真剣に考えてい
かないと、大変なことになると感じています。生活水準を急に落とす
のは難しいので、早いうちからできることに取り組んでいきたいです。

【40代・男性】

・定年から年金までの無収入期間がどれだけになるのか流動的で漠然とした
不安を抱いている中、今号は定年を5年後に控えてこれからの生活をだん
だん具体的に考え始めた自分の、今知りたい情報がたくさんで、特に読み
応えがあった。【50代・女性】

不確実な時代において将来への不安は尽きませんが、早いうちから備えていくことで、少しでも不安を減らしていけるのではないのでしょうか。

・Economy 「災害に備えるライフプラン」の「災害後の生活再建に役に立つ物」については、被災未経験の私にとってこれまでの情報に加え、さらに新たに加えるものがありました。防災ボランティアの一員として大いに参考になりました。【70代・男性】

同記事は東日本大震災での被災体験を基に書かれていたので、説得力がありましたね。

・毎回、関心深い記事を拝読し、満足しております。今後ともよろしくお願ひいたします。特に、社会変化とあわせたトピックは勉強にもなり、職場での話題・市民との会話の中で役立っています。【30代・男性】

そのようにご利用いただけて、編集冥利に尽きます。これからもお付き合いのほど、よろしくお願ひいたします。



通信員からの評価が高かった記事

当誌では、通信員の方に毎号、各記事について「とても良かった」「良かった」「ふつう」「あまり良くなかった」「良くなかった」の5段階評価をしていただいています。ここでは「とても良かった」「良かった」の評価が多かった記事の上位をご紹介します。

- 1位…法律あらかると 認知症があっても遺産分割できる？ 寺中麗子
- 2位…Economy リタイアを前に考えるライフプラン 八ツ井慶子
2位…がんを遠ざける食習慣 赤肉・加工肉は摂り過ぎない、不足しない 津金昌一郎
- 4位…Topics 「iDeCo」公務員も年金積立可能に！2017年1月施行 改正確定拠出年金法 山崎俊輔
4位…Economy 繰上げ・繰下げ受給と将来の年金制度の方向性 三宅明彦